所得サポート成約予定

小金井 国分寺

新既合わせて2件

る取り組みを進めています。 京土建』を市内全域に知らせ を最重点課題にすえて、『東

アピールできています。

置を積極的に行ない、大いに いたので、各分会で新たな設

立て看板の設置・付け替え

仕住の未加入者の掘り起こし 谷栄治通信員】この秋は地域

【小金井国分寺・書記・碇

が、設置数が少なく、経年劣

でも掲示は行なっていました

組合員訪問のようす (小金井西部分会)

事務所と一緒に説明に行きま

「外注従事者の組合新

規加入と同時に**、**所得サポ

険」について、ある事業所か

いりである「所得サポート保

小 平 東村山

仲

間の笑顔輝く

厚生文化部のこの月間の肝

ら問い合わせを受け、

桜保険

化で退色し目立たなくなって

行動等を序盤に設定。これま

取り組み、さらに組合員宅へ

参。 最低でも2回組合員宅を メリット満載のチラシ集を持 の訪問時には、今後の行事や

げるようにしています。 から新たな仲間の発掘につな 訪問して、興味を持った内容

の契約をいただく予定です。 既加入の仲間と合わせて2件

まわって自社の利益になる。

(社長談)とのことでした。

掛けてあげたい。それが回り

保険を会社で半額負担して

また、チラシまきも旺盛に

全分会の仲間が団結してのガンバロ

## 第2439号

## 北 【北・書記・高橋伸明通信 全世代の仲間が90 **人々に賑やかな決起集会** 会館にて拡大決起集会を開催

ロナ前の規模を目指し、支部 員】北支部では9月5日にコ

しました。

分会の仲間を誘い合い、当

しぶりに戻ってきました。

が、西が丘、十央は仲間のつ あがっていない状況でした 羽、西が丘、十央)で成果が ながりから2件ずつの加入が 決起集会当日には、赤羽分 集会前日までは3分会(赤

取り組んでいる分会ごとの後 起集会の開催を迎えられまし 全分会で実績を積み上げて決 継者イベント)に初めて参加 会の交流会(この間北支部で

した。8月に組合加入した事 8代)の仲間90人が集まりま 日は全分会・全世代(10代) 参加、賑やかな決起集会が久 業所から青年部世代の5人も

【目黒・書記・根井良聡通

がり強化を目指しました。 手の今の状況を把握し、つな 目黒

の第60回定期大会方針で、大 信員】目黒支部では、今年度 周年までの5年間で2500 きな組織を取り戻すために70 人支部の建設目標を掲げてい

の参加で開催。佐藤義光教宣

原にて秋の活動者会議を69人

9月10日には、スクエア荏

部長は「私達の要求を通すた

めに一番重要となるのが拡

の登録・イベントなどあらゆ 独立・共済関係・労働保険関 分会内外の仲間や新設法人リ 動を開始。同日の出陣式では るネタを活用して対話し、相 係・36協定学習会・CCUS ストに掲載された事業所と、 27人の新加入者を迎え入れま た。この行動では各分会が、 秋の拡大は早めに動き出 8月20日から統一日曜行

象者の掘り起こしを行なうこ とと、分会・群役員の声掛け くの仲間との訪問対話から対 秋の月間では、 一人でも多

## 要求実現に向けて 早期指導で組織拡大へ 拡大グッズのクールシートを 活用して全分会での達成をめ による行動、支部で作成した

大。それには皆さんの苦労が 良いスタート切る 「何でもやる」意気込みで



ょう」と言葉を結びました。 の月間を乗り越えていきまし 活発に意見が飛び交う 活動者会議

J2700

ット!」(本所第一分会)「な

決意表明では「結果にコミ

性の会)「自然に任せるのみ」

ーでやり抜きます!」(女

せばなる!」(本所第二分会)

青年部、女性の会、シニア友

(シニア友の会) と各分会、

の会から意気込みと秋の拡大

スローガンが発表され大盛り

「めざせ、プラスワン拡大達

「組織実増

伍通信員】 **書記・原優** 

にて拡大出陣式を開催しまし

輪!」(青年部)「変わらぬパ

「広げよう!創ろう!拡大の

4日、曳舟文化センター

必ず必要になります。闘って 学び、学んで闘うを胸に、こ

ビーチで BB Q 出陣式

青年部世代 が育つ小平東分会

書記・小野健太诵 【小平東村山

!!」を開催。立川 Qだよ!全員集合 を兼ねて「大BB 仲間づくり出車式 信員】9月3日、 昨年を上回る総勢 市タチヒビーチに

> た。 224人の仲間が集結しまし

集まり、席に着いたところで、 飲食をしていて、仲間の笑顔 が始まりました。「肉がうま 石塚書記長の乾杯で、BBQ 時間になると続々と仲間が いていました。 がうまい!」と勢いよく 「暑いけど、その分ビ

間づくりの方針提案がありま 飛田組織部長から秋の仲 し歓談を挟んだところ 今月間も参加者が楽し いきます。

東尾久1分会の決意表明

持ちでやらないと厳しい。み達成させるというくらいの気

秋の拡大はいつもの拡大と違

ら、「自分の分会や群に所属

最後は、五箇谷組織部長か

津田執行委員長は、「この

催されました。

会館で秋の拡大決起集会が開

で、良いスタートダッシュと り、全体で13人という成果

なりました。

通信員】9月6日、荒川支部

荒川・書記・菊池賢太朗

には各分会が加入書を持ち寄

しばらく歓談を楽しんだいきたい」とあいさつ。

えがありました。

の見極めをしてほしい」と訴

いて改めて確認して、対象者 している組合員や事業所につ

締め、これから始まる秋の拡

その後、団結ガンバローで

ないました。 決起集会には38

**人月間に向けて意思統一を行** 

人の参加がありました。

がありました。また、その際

会から拡大に対する決意表明後、各分会や主婦の会、荒友

スローガン そう!」が 建設を目指 を担う組織 復活!次代 人支部完全 の墨田支部

成」(八広分会)「拡大は暮ら

しを守る第一歩」(あづま分

上がりでした。

「拡大は『焦らず、地道

では、秋の

明日のために。」(立花分会) 分会)「組合と、建設業界の、

間との総対話、事業所との関 95人。この秋の月間では、仲

「分会と組合員のつながりを

よう!」(すみだ分会)

を前進させていきます。 係を強めて、組織の拡大強化 に、続けること』」(ひきふね

織数2699人の3・5%=

秋の目標人数は1月1日組

強化を狙います。 開催し、新たな参加者や組織 く仲間づくりができるよう た景品を用意し、「訪問祭り」 ーン」、組織強化企画の「セ や「参加者スタンプキャンペ レクト3」などのイベントを 、訪問件数や参加者に応じ

月間達成をめざして奮闘して 力を組織拡大・強化につなげ、 BBQ大会。この勢いや団結 つながりを強化した出陣式兼 大いに盛り上がり、仲間の